

Cotiza dólar en 14.15 pesos a la venta (Reforma 04/10/11)

Cotiza dólar en 14.15 pesos a la venta (Reforma 04/10/11) El dólar cerró ayer en 14.10 a la venta y en 13.60 unidades a la compra. Foto: Archivo En BBVA Bancomer, el dólar se vende en 14.04 y se compra en 13.67 pesos Ernesto Sarabia Ciudad de México (4 octubre 2011).- La sesión en el mercado de cambios experimenta un comportamiento que no favorece el peso mexicano, ya que las presiones por factores externos aumentan a medida que se fortalece la incertidumbre por el futuro de Grecia. Los números en sucursales de Banamex indican que el dólar menudeo se compraba en 13.60 y se ofrecía en 14.15 unidades, o lo que es lo mismo: cinco centavos por arriba de su cierre anterior. En el mismo sentido, en las operaciones al interior de la terminal aérea de la capital del País, la divisa de Estados Unidos se recibe en 13.05 y se vende en 14.09 pesos, lo que se traduce en un retroceso de cuatro centavos para el peso mexicano. No obstante, en el caso de las ventanillas de BBVA Bancomer, la moneda nacional obtiene un beneficio marginal de un centavo, toda vez que el billete americano se negocia en 14.04 a la venta y en 13.67 a la compra. Respecto al mercado de mayoreo, la moneda nacional se mueve en zona positiva, luego de abrir con una pérdida de 3.67 centavos. El tipo de cambio interbancario se adquiere en 13.9604 y se ofrece en 13.9854 pesos, según reportes de Banamex. El lunes pasado, el dólar 48 horas terminó a la venta en 13.9675 pesos, es decir, 8.40 centavos por arriba de su cotización del viernes anterior. Un reporte de Actinver Casa de Bolsa refiere que la paridad peso mexicano-dólar americano aumenta 4.8 centavos con 14.015 unidades y tiene su siguiente nivel en 14.09 unidades. En el entorno internacional sigue afectando la falta de definiciones para solucionar la crisis griega, pero Europa debe concretar esta semana el apoyo a la economía helena para estabilizar los mercados, señala. Se suman este martes, los comentarios de Deutsche Bank, al señalar que la previsión de utilidades para 2011 ya no es alcanzable. Los especialistas de Metanálisis recordaron que ayer el dólar alcanzó elevados niveles de sobre compra, los cuales sugieren un ajuste a la baja del mercado para moderar los niveles de sobrevaluación. Sin embargo, el escenario de volatilidad actual podría permitir un alza para el dólar a los 14.13 pesos que alcanzó en septiembre de este año.